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Шахтёр - профессия мужественных людей 

(семейная династия) 

 

Моя семья живет в Кузбассе. Наш угольный край знают по всей стране. 

Поэтому не удивительно, что многие мужчины связывают свою жизнь с про-

фессией шахтера. Это одна из самых трудных, но почетных профессий в на-

шей стране.  С волнением ждут жёны мужей со смены, ведь шахтёрский труд 

связан с серьезным риском: невнимательность в шахте может стоить жизни. 

Родоначальник шахтерской династии Бредихиных стал мой прадед Иван 

Алексеевич, который отработал на шахте «Кольчугинская» тридцать шесть 

лет. Был горнорабочим, проходчиком.  

Его шахтерский стаж начинается после Великой Отечественной вой-

ны.Прадедушке не удалось повоевать с фашистами. Пока он проходил подго-

товку в учебном центре, рейхстаг пал. Прадед Иван попал на восток, где шла 

война с Японией.  

 



 
Бредихин Иван Алексеевич 

 

После войны он прослужил в армии еще семь лет, после чего вернулся 

в свой родной город Ленинск-Кузнецкий,где и начался его трудовой путь 

шахтера.В1952 году он устроился горнорабочим на шахту «Журинка-3», кото-

рая в 1971 году была переименована в шахту «Кольчугинская». Проведенная 

комплексная механизация очистных забоевпозволила увеличить годовую 

добычу по шахте до двух миллионов тонн. Прадедушка спустился в шахту 

двадцатипятилетним, а трудовой путь закончил в 61 год.Десятки километ-

ровпрошёл под землей мой прадедушка. Он работал за двоих и всегда гово-

рил, что работа для него - дело чести, ведь он несет людям тепло  в их дома. 

Продолжил шахтерское дело сын Ивана Алексеевича, Юрий Иванович - 

мой дед. 



 
Бредихин Юрий Иванович 

 

 Он проработал тринадцать лет на шахте «Кольчугинская» горнорабочим 

очистного забоя, был звеньевым.Потом перешел работатьна шахту имени 7 

ноября, попал в бригаду Алексея Попова. Их знаменитая бригада была одной 

из лучших в Кемеровской области по угледобыче.Именно им предоставили 

осваивать новые механизированные комплексы, которые позволили увели-

чить добычу угля. 

В 70-е бригада стала на руднике первым 500-тысячником, а в 1980 году 

бригада добывала 850 тыс. тонн угля, а затем подошла к миллионному ру-

бежу.  

В бригаде была железная дисциплина, не было прогулов и нарушений 

техники безопасности. Все трудились на совесть, не покладая рук, показывая 

высокие образцы трудовой доблести. 

К сожалению, в тяжелые девяностые годы деду пришлось уйти с шахты 

и заняться бизнесом, чтобы прокормить семью. После того, как мой дед вы-

шел на пенсию, он уехал жить в деревню и занялся фермерским хозяйством. 

Несмотря на то, что ему уже шестьдесят восемь лет, он по сей день живет в 

деревне и занимается своим любимым делом 

Сын дедушки Юрия, Вадим, мой отец, также трудится в шахтерской сфе-

ре.  



 

 
Бредихин Вадим Юрьевич 

 

Он работает подземным электрослесарем на шахте «Полысаевская». За 

время его работы были ему пришлось пережить многое: какая-то смена 

пройдет спокойно, без поломок, а порой приходится по трем забоям бегать, 

как заведенному.Трудностей встречалось немало,но отец и его бригада все-

гда со всем справлялись успешно.  

Я же выбрал специальность техника, полностью отличную от тех, кото-

рые есть в нашей семье. Что конкретно повлияло на мой выбор, я не могу 

сказать.Я хочу в дальнейшем связать свою жизнь с армией, а моя профессия 

очень востребована в рядах Российской армии.  

Но единственное, что я понял в этой жизни, этото, что нужно любить 

свою работу и выполнять её хорошо. 

 

 

 

 

 

 

 

 


